
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

ある朝のことでした。いつものように校門付近で，子ども達に「おはようございます！」と声を

かけていると，１人の男の子が近くに寄ってきて，「頑張ってください」と言って一輪の花をくれ

ました。ほっこりしました。 

デイジーでしょうか。私のために摘んでくれたんだと，最初は思っていました。しかし，道路の

脇に咲いていたものがきれいだったから，摘みたくなったと考える方が自然かもしれません。ひょ

っとしたら，教室までもっていくわけにもいかず困っていたときに，私の顔が目に入ったのかもし

れません。たとえそうだったとしても，「頑張ってください」と一言添えて渡されると，何だかう

れしくなるものです。 

朝，挨拶していると子ども達のいろいろな姿を見ることができます。 

私にはゴミにしか見えなかったバッジのようなものを，「落とし物です」と言って，くれた子も

いました。「あとで捨てておくね」と言ったら，悲しそうな顔をしていました。「どうしたの？」と

訊くと，もじもじしています。そして小さな声で「落とし物を置くところがあるよ。」と教えてく

れました。校長先生に自分の考えを言うのです。相当な勇気が必要だったことと思います。私は，

もちろん落とし物コーナーのことは知っていましたが，「そうか，わかったよ。教えてくれてあり

がとう。そこに置いておくね。」と答えました。その子にとって，バッジのようなものは，ゴミで

は無かったんですね。価値あるものを持ち主に返したい，そう考えていたんだと思います。 

かと思えば，「ゴミ拾った！」と言って，そのゴミをくれる子もいます。きっと良いことをした

と思って，もって来たに違いないのですが，私は「ゴミ箱に捨てておいてね。」と答えました。あ

とで，少しは褒めてあげるべきだったかなと反省しました。最初に「えらいね。」と付け加えるだ

けでも，言われた方の気持ちは違うかもしれません。 

丁寧にお辞儀をしながら，挨拶をしてくれる子もいます。とても温かい気持ちになります。丁寧

さは人の心を動かすのだなと感じます。 

友だちとの話に夢中で，中々歩みが進まず，「もう少しで，鐘鳴るぞ！」と言われてから，走っ

てくる子もいます。それはそれで，子どもらしく，ほほえましく思

います。 

朝の子ども達とのふれあいは，決して長い時間ではありませんが，

いろいろなドラマがあり楽しいものです。一人ひとりが主人公の，

その日のドラマが，全員ハッピーエンドで終わるように，職員一同

頑張ります。 

 

＊因みに白いデイジーの花言葉は「無邪気」だそうです。子どもを

連想させるかわいい花言葉ですね。 
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 先日の文書でお伝えしましたように，6/6（日）

に予定していた運動会が，感染症の拡大により延期

となりました。 

 そのため，6 月 6 日（日）が休業日，7 日，8 日

は通常日課で給食が出ます。 

 延期後の実施時期は未定ですが， 

緊急事態宣言が解除され，感染症が落

ち着いてきましたら，改めて実施時期

について検討していきます。 

 5 月 17 日付けで，前

任者が教育委員会へ異

動となったため，新しい

事務補の方が入りまし

たので紹介します。助乗

佳奈子（すけのり かな

こ）さんです。よろしく

お願いします。 

 

 先月末，PTA 総会が書面会議の形で行われ承認されております。書面会議では，質問

が 1 点ありましたので，回答を下記に掲載します。また，各学級理事 4 名が出席する第

１回 PTA 理事会についても，書面会議の形で行われ承認を受けております。例年，理

事会で選出される各部（事業部・研修部・生活部・広報部）の部長については，昨年同

様，本部役員の方々が兼任することになりましたのでお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日，町教委から「東聖小卒業生の町民から，寄付金 20 万円の申

し出がある」との連絡がありました。東聖高台地区にお住いの國澤 

勝己（くにさわ かつみ）様です。國澤様は，昭和 37 年 3 月に卒

業された東聖小学校第 63 回の卒業生でした。 

 翌日，校長室で贈呈式を行った後，國澤様は，図書室前廊下に掲示

してあるご自身の卒業写真を眺めながら，当時の思い出話を感慨深げ

に語っておられました。 

 頂戴した寄付金は，図書の購入に充てさせていただくこととしました。どのような図書を購入するか現在

検討を進めているところです。図書が購入できましたら，多くの東聖っ子に読んでもらえるよう，寄贈図書

コーナーを設置するなど，読書活動の推進に役立たせていただきます。誠にありがとうございました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

お願い・お知らせ 

➀ 4/8 付け「児童の送迎及び駐車場の利用について（確認とお願い）」の文書で，児童の

送迎に関わる安全確保等に関わり，児童の車からの乗降場所を指定していますが，ルール

が守られていない場面が時々見られております。児童の安全確保のため，次の 2 点につ

いて再度確認をお願いします。 

 (1) 道道の正門前は交通量が多く，乗降は危険です。「児童玄関に近いし 1 台くらいは大丈夫」と考える

方もいるかもしれませんが，規範意識の低下にもつながりますので，お子さんのためになりません。 

 (2) 正しい乗降場所は，あいさつ通りの校長住宅側です。エツメイ歯科側で停めて，車道側のドアから降

りてくる児童がいるようです。交通指導員から「大変危険」との指摘を受けております。 

➁ 朝の児童の欠席連絡等は，職員の出勤時刻の関係から，原則として 8：00～8：15 の

間でお願いしております。 

 《ＰＴＡ総会（書面会議）における質問》 

Q 新 1 年生の保護者です。事業部の花壇づくりは，どのような目的で行われているのですか。 

Ａ 「花のまち」東神楽町では，年２回育苗センターから各地区に花が送られ花壇整備が行われていま

す。東聖小にも４月に春花・６月に夏花が届き，PTA 事業部が中心となって定植作業を行ってきまし

た。以前は，「一人一鉢」として全校児童で花に関わる取組を行っていましたが，現在は４年生が「総

合的な学習の時間」の学習の一つとして，PTA 事業部と共に花壇づくりを行っています。 

寄付金を贈呈する國澤様（右） 


